

Pressemitteilung

Deutschlandweite Informationstour "Herzenssache Lebenszeit": Aufklärung zum Thema Diabetes, Schlaganfall und Herz-Kreislauf-Erkrankungen Schlaganfall-Risiko-Check vor dem Klinikum

Villingen-Schwenningen. Das Schwarzwald-Baar Klinikum beteiligt sich an der bundesweiten Gesundheitsinitiative "Herzenssache Lebenszeit". Im Rahmen der Aktion rollt ein roter Londoner Doppeldeckerbus durch das Land. Am Montag, 18. Juli 2022, hält der Info-Bus von 10 bis 15 Uhr vor dem Krankenhaus in Villingen-Schwenningen. Interessierte können sich vor Ort über Diabetes, Schlaganfall und Herzkreislauf-Erkrankungen informieren sowie ihr persönliches Diabetes- und Schlaganfall-Risiko kostenlos prüfen lassen. Ein Expertenteam bestehend aus Ärzten und Fachkräften des Schwarzwald-Baar Klinikums beantwortet Fragen und gibt wertvolle Tipps zur Vorbeugung. Das Deutsche Rote Kreuz (DRK) rundet das Programm ab.

"Jährlich erleiden rund 270.000 Menschen in Deutschland einen Schlaganfall. Er ist weltweit die zweithäufigste Todesursache", erklärt Prof. Dr. med. Hubert Kimmig, Direktor der Klinik für Neurologie am Schwarzwald-Baar Klinikum. "Was nicht jeder weiß: Diabetes, Herzerkrankungen und Schlaganfall hängen eng zusammen. Neben Bluthochdruck gehört auch erhöhter Blutzucker zu den typischen Risikofaktoren eines Schlaganfalls", so der Chefarzt. Umso wichtiger ist es, Gesundheitsrisiken zu kennen, Symptome richtig zu deuten und im Notfall schnell zu reagieren. Prof. Kimmig betont: "Bei einem Schlaganfall zählt jede Minute!"

Aufklärung kann Leben retten

Gemäß dem Motto "Nur wer sein persönliches Risiko kennt, kann gezielt vorbeugen" können die Besucher vor Ort an einem Schlaganfall-Risiko-Check teilnehmen: Das Expertenteam des Klinikums misst beispielsweise Werte wie Blutdruck und Blutzucker und stellt die Ultraschalluntersuchung der Halsgefäße vor. Zudem sind die Besucher herzlich dazu eingeladen, Fragen zu stellen. Es wird viele

PRESSEMITTEILUNG

nützliche Tipps dazu geben, wie sie ihr persönliches Risiko positiv beeinflussen können. Auch die Selbsthilfegruppe "Initiative Schlaganfall" stellt sich vor und informiert über ihr Programm. Darüber hinaus ist das Deutsche Rote Kreuz (DRK) mit einem Rettungswagen vor Ort und erklärt, was bei einem Schlaganfall-Einsatz passiert.

Bild:

Prof. Dr. med. Hubert Kimmig

8. Juli 2022

Pressekontakt

Schwarzwald-Baar Klinikum Villingen-Schwenningen Sandra Adams Pressesprecherin/Leitung Unternehmenskommunikation und Marketing Telefon: 07721/93-8050

E-Mail: sandra.adams@sbk-vs.de Homepage: www.sbk-vs.de